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今日泰山

形象

品牌翡翠“裸价”出售，专家带您走出翡翠认知误区

““翡翡翠翠普普及及运运动动””首首次次登登陆陆泰泰安安

本报2 9日刊登
《疯狂翡翠 价格标
准难循》一文后，“疯
狂的石头”这一话题
立刻引起泰安市民
广 泛 关 注 ，漫 天 要
价、以次充好、标准
虚无等翡翠市场存
在的乱象成为多数
读者共同关注的热
点话题，不少市民拨
打热线电话“吐槽”。
为此，本报联合山东
妃灵翠钻文化会馆
将于近日在泰安发
起一场“翡翠普及运
动”，以高品质、超低
价让翡翠与您相会。

本报见习记者 贾锦锦

“看了报纸上有关天价翡翠的文
章，我感触特别深。几年前一个手镯几
千块，一个吊坠也就几百块，那个时候
就感觉挺贵的，现在去商场或珠宝专
卖店随便一看，动辄上万。虽说黄金有
价玉无价，但涨价涨得也太厉害了，已
经超出了大多数人的承受能力和接受
程度。价格高也就算了，关键问题是高
价翡翠值不值那些钱，质量能不能保
证我们都不确定。不少人想买，也能买

得起，可能就是因为心存顾虑而不敢
买。”市民郭女士通过热线电话说出了
自己的心声。

除了郭女士，还有很多读者纷纷
来电说出自己内心的真实想法和感
受。“都说玉养人，我本人也比较喜欢
玉，没事的时候就会去珠宝店逛逛，每
次都会被那晶莹剔透的翡翠饰品深深
吸引。从去年开始突然产生买一个翡
翠吊坠戴的想法，一年多了也没买，主

要就是因为自己不懂行，不知道什么
样的好，不敢轻易做决定，怕花冤枉
钱。”市民朱女士表示，希望报社能够
出面，发挥自身公信力和影响力，把质
美价廉的翡翠带给泰安市民，真正让
喜欢翡翠的老百姓尝到实惠。

所接热线电话中，多数都是对翡翠
高昂售价的质疑声，觉得翡翠价格受人
为因素影响太大。对虚高的翡翠价格，
许多市民表示无法理解，更难以接受。

翡翠作为“玉中之王”，又有“东
方绿宝石”的美誉。翡翠具有足够的
魅力能够让人为之倾倒，为之疯狂，
但这并不意味着其价格可以疯狂上
涨。能否让翡翠摘下疯狂的面具，返
璞归真，以待世人？在强烈共鸣的激
发下，许多读者和收藏爱好者打来热
线电话，表达出这一强烈而美好的愿
望。为了满足市民这一美好愿望，本
报联合山东妃灵翠钻文化会馆，即将
在泰安发起一场“翡翠普及运动”，推
出平价翡翠，和广大市民一起走进翡
翠、了解翡翠、认识翡翠，共同止住翡
翠的“疯狂”。

低价运动强势来袭，那么低到什

么程度呢？记者了解到，本次活动的
成交价格将会低至品牌翡翠定价的1
/5，近乎“裸价”。“我们之所以能够做
出这样的价格，主要是想让大众能够
有机会了解翡翠，并且拥有翡翠。很
多方面的因素与环节共同影响着翡
翠价格的形成，我们通过减掉批发商
和零售商的利润环节，做到把品牌的
价格降到最低，以便让大众零距离拥
有翡翠。”山东妃灵翠钻文化会馆总
经理齐伟然介绍，妃灵翠钻所有的翡
翠原石都是从缅甸——— 世界唯一的
翡翠产地采购的，每次采购均由公司
负责人亲自带队、亲自把关，首先在
原材料上做到绝对保证。此次活动的

卖品均为A级翡翠，每件产品不论体
积大小，价格高低，都会附有国家珠
宝玉石质量监督检验中心出具的珠
宝玉石鉴定书，在证书上能够看到相
应产品的等级标识。此外，每件产品
都有自己的特有编号，消费者可从网
上验证真伪。

据了解，此次翡翠普及运动，准备
推出的翡翠玉镯成色好，价格亲民，买
一个品牌翡翠手镯的钱，在此次活动
中可以买好几个同类产品。此次即将
推出的翡翠饰品，价廉质优，活动现场
会请专家现场鉴定。让每一位消费者
买得放心，彻底打消消费者心中的种
种顾虑。

平价翡翠的出现让很多人出乎意
料，但在齐伟然看来，翡翠所谓的“贵
族气质”深入人心并不正常。齐伟然出
身翡翠世家，对翡翠的研究已长达10

年。他表示，翡翠并非专属有钱人的
“宠儿”。因目前市场上很多翡翠标注
的离谱价格将它们与大众远远分隔开
来，齐伟然希望平价翡翠的出现能拉
近与大众的距离。除了价格因素，消费
者在对翡翠的认知上存在的误区也是
翡翠脱离大众的一个重要原因。

误区一：“翡翠十分稀少而神秘”。
“其实翡翠一点都不神秘，它就是一种
石头，只不过比别的石头都好看。”齐
伟然说，翡翠分三六九等，价值连城的
只是那些稀少的高档翡翠、极品翡翠，

普通翡翠的价格并不惊人，大多数普
通消费者都能买得起。

误区二：“翡翠价格一定贵”，也是
大部分消费者普遍存在的认知误区。
翡翠的高价格实际是被人为炒作抬升
的。实际上在产地，一块翡翠原石，除
极品翡翠外，价格并不高。

误区三：就是“翡翠很高贵，难入
寻常百姓家”。“成色极为普通的翡翠
一进到品牌店上柜 ,标价也要数万元 ,

一般消费者很难消费得起。久而久之
便使得翡翠与百姓差之千里，庞大的
消费群也就因此失去了。常常在一些
翡翠柜台看到很不像样的手镯项链 ,

却明目张胆地要高价。”齐伟然说。
误区四：“只有黄金才是投资产

品。”一提到投资，90%的人首先会想
到黄金，因为黄金具有储值价值，而很
少有人把投资与翡翠联系在一起。在
大众心目中，翡翠就是一种装饰品和
观赏品。翡翠是由于地质变动，经历很
长时间而形成的。因此，除了华美的外
观，它附带一定的经济价值。翡翠不仅
可以自己佩戴，做传家宝，作为礼品赠
送朋友增进友谊，还可以当成一种投
资。

另外，对于翡翠的保养和雕工方
面，很多消费者不知道相关的知识或
者没有引起他们足够的重视。内行的
人，会特别重视翡翠的保养和雕工，特
别是雕工，不同的雕刻所展示出的文
化寓意大不相同。

价格虚高 市民质疑高价翡翠

低价运动来袭 价格仅是品牌翡翠的1/5

专家支招 带您走出认知误区

您是否想拥有一块属于自己的翡翠，在购买时是
否因不懂行而犹豫不决？对于已经买回家的翡翠是否
心存疑虑想找专家鉴定一番，或者遭遇过欺诈的窝心
事，想找人倾诉？您对翡翠市场抱有怎样的期待？有关
翡 翠 的 任 何 问 题 ，您 都 可 以 拨 打 本 报 热 线 电 话
18653881019、4006523521，参与我们的互动。

精美的翡翠手把件。(资料片)

此次翡翠普及运动带来的全部为天然A货翡翠。（资料片）

邀您互动 说说翡翠那些事儿

妃灵翠钻曾在山东多地做翡翠直销，每次现场都异常火爆 (资料片)
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